

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian tentang adanya warung kopi pangku di Desa Peterongan Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang dapat diambil kesimpulan bahwasannya Persepsi masyarakat desa terbagi menjadi 2 bagian yaitu persepsi positif dan persepsi negatif. Bagi mereka yang mempersepsikan warung kopi pangku tersebut bernilai positif karena menyetujui kebutuhan ekonomi dari sang pemilik warung tersebut. Sedangkan bagi mereka yang mempersepsikan negatif bahwa memang warung kopi pangku tersebut mengarah ke hal hal negatif, utamanya prostitusi terselubung serta razia dari pihak berwajib.

Dengan keberadaan warung kopi pangku tidak hanya berdampak terhadap fungsi fungsi positif bagi masyarakat, namun disisi lain juga terdapat nonfungsi. Konsep nonfungsi terdapat keterputusan antara hubungan ketat norma dengan tujuan kultural dan struktural secara sosial yang berdampak terhadap keteraturan yang telah terbentuk. Oleh sebab itu, beberapa kalangan masyarakat menganggap bahwa adanya warung kopi pangku tidak bermanfaat bagi masyarakat karena adanya warung kopi pangku tersebut tidak memberikan sumbangsih maupun manfaat bagi desa maupun masyarakat.

#### **B. Saran**

Dari hasil penelitian tentang realitas warung kopi pangku terdapat beberapa

saran yang dapat ditindak lanjuti dikemudian hari, antara lain sebagai berikut :

1. Saran bagi pemilik warung agar lebih memperhatikan hak hak para pelayan warung kopi pangku, tidak hanya memikirkan keuntungan yang didapatkan agar supaya tidak melakukan tindakan yang menyimpang.
2. Bagi pemerintah agar lebih memperhatikan para penjual yang mencari rezeki ditempat tersebut supaya di sediakan tempat sendiri dan melakukan pembinaan kesejahteraan keluarga, sehingga pekerjaan mereka dapat membawa manfaat dan barokah.
3. Bagi pihak desa dan masyarakat agar lebih bersifat terbuka serta memberikan pengarahan agar nantinya dapat terjalin ketentraman serta kedamaian di desa serta dari pihak warung kopi pangku tidak berbuat seenaknya sendiri dan membuat keresahan di masyarakat.
4. Bagi penelitian selanjutnya peneliti sangat menyadari bahwa penelitian ini sangat jauh dari kata sempurna serta masih banyak kekurangan. Saran peneliti agar penelitian selanjutnya dapat meneliti tentang warung kopi pangku dari sudut pandang yang lain dengan mengikuti perkembangan zaman.